

# *Resaltan logros para las venezolanas y bolivianas*

---



Caracas, 8 mar (RHC) El presidente Nicolás Maduro, resaltó el papel de las venezolanas en la Revolución bolivariana, en un mensaje de felicitación por el Día Internacional de la Mujer.

El primer mandatario venezolano subrayó también los derechos alcanzados por la mujer en el país sudamericano desde la instalación en 1999 por el comandante Hugo Chávez del actual proceso revolucionario.

Destacó Maduro la creación el ocho de marzo de 2001 del Banco para el Desarrollo de la Mujer, una institución pública que facilita crédito financiero a las venezolanas en condiciones de pobreza, para la organización en sus comunidades en actividades que fomenten el trabajo socio-productivo.

El jefe de Estado recordó, además, que el Día Internacional de la Mujer se conmemora en honor a la lucha que emprendió desde 1857 un grupo de trabajadoras textiles por sus derechos y reivindicaciones laborales.

La celebración del Día Internacional de la Mujer transcurrió en Bolivia entre el reconocimiento de los derechos alcanzados en estos últimos 12 años y el reto de fortalecer los programas por erradicar la violencia de género.

En esta jornada los presidentes de la Cámara de Diputados y Senadores, Gabriela Montañó y José Alberto Gonzales, respectivamente, destacaron la participación de las féminas en espacios políticos, y los progresos en cuanto al respeto de sus derechos.

Los avances que se puedan tener en derechos de las mujeres son largos procesos de construcción, dijo Montañó, quien remarcó que cada día hay que luchar contra el patriarcado, si pretenden ser una sociedad equitativa e igualitaria.

En tanto, Gonzales reconoció los importantes avances en términos de generar espacios para el ejercicio de las mujeres, como se visibiliza en la Asamblea Legislativa, donde existe paridad de género.

Sin embargo, admitió “que en términos del respeto de algunos derechos, si bien se les ha otorgado a través de normativas y leyes, posiblemente no se estén cumpliendo al cien por ciento, ese es un hecho absolutamente real”, acotó.

De ahí que “permanentemente estemos escuchando episodios de violencia contra las mujeres, lo cual nos habla de que hay mucho todavía por hacer”, aseveró.

Aseguró que desde el Gobierno se trabaja para dar solución a los problemas de las mujeres, que pasan no solamente por el tema de la violencia, sino también por el laboral, entre otros.

Por su parte, decenas de féminas de organizaciones sociales del país aglutinadas en la Alianza de Mujeres por el Cambio y la Transformación, marcharon por avenidas de la ciudad de La Paz y pidieron fortalecer la aplicación de la legislación destinada a garantizarles una vida libre de violencia.

Sobre el tema el Ministerio de Medioambiente y Agua, en coordinación con la Autoridad de Fiscalización y Control Social de Agua Potable y Saneamiento Básico, y la Cooperación Alemana al Desarrollo, presentaron este jueves el programa Cierra el grifo de la violencia contra la mujer.

Se trata de un programa que busca homenajear a las féminas y recordar su lucha diaria para mostrar liderazgo y combatir la violencia en su contra, tanto físico como psicológico, explicó la viceministra de Agua Potable, Julia Collao.

A través de su cuenta oficial en Twitter, el presidente Evo Morales envió un mensaje de afecto a todas “las madres, esposas, hijas, hermanas y compañeras” del país que con su trabajo y dedicación contribuyen al desarrollo nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156997-resaltan-logros-para-las-venezolanas-y-bolivianas>



**Radio Habana Cuba**